

■ NONANT-LE-PIN

LYCÉE YVES-VÉREL. Création artistique bluffante



La fresque collective

Dans le cadre de leur formation, les élèves de la classe de terminale Services aux personnes et aux territoires du lycée Yves-Vérel, ont organisé et réalisé un projet de classe en lien avec la découverte de l'art photographique. Le but de cet atelier artistique était de parfaire leurs connaissances culturelles, de s'initier aux pratiques de la photographie et d'organiser une exposition et un concours photo.

Les heureux élus : premier prix pour *L'abeille* d'Adèle Ganne ; second prix pour *Sur le chemin du Combeau* de Fran-

çois Brilland ; troisième Prix pour *Forêt* de Shaina Wercautrin.

Les terminales ont pu poursuivre leur travail artistique en reproduisant en peinture murale un dessin de François Dufay, élève du lycée. Au terme de ce travail de longue haleine, le résultat est vraiment bluffant. L'œuvre artistique de 15 mètres sur 3, entièrement pensée et réalisée par les élèves, est visible sur le terrain de l'établissement. Elle mélange peinture et photographies, « poésie de montres molles » et instants photographiques.